

Baden, 15.02.2018

MEDIENMITTEILUNG DER VERENAHOF AG

Bauarbeiten in den Bädern von Baden beginnen am 5. März 2018

Die Verenahof AG hat sich mit dem Generalunternehmen HRS Real Estate AG auf den Beginn erster Bauarbeiten in den Bädern von Baden per 5. März geeinigt. Der Spatenstich für das neue Thermalbad und das Ärzte- und Wohnhaus erfolgt am 17. April. Für das gesamte Bauvorhaben, inklusive der Klinik für Prävention und Rehabilitation, rechnet die Bauherrin Verenahof AG mit einer Bauzeit von rund 2 ½ Jahren.

Bereits am 28. Februar wird das Parkhaus des ehemaligen Thermalbads geschlossen. Der Beginn der Bauarbeiten erfolgt am 5. März mit der Umlegung von Werkleitungen unter der Hörnligasse sowie der Bäderstrasse auf der Höhe des ehemaligen Hotels Ochsen. Die Zufahrt zum Kurplatz erfolgt während rund eines Monats über die Parkstrasse.

Ab dem 3. April 2018 wird die Parkstrasse ab der ehemaligen Zufahrt ins Parkhaus sowie die Bäderstrasse ab dem ehemaligen Hotel Bären gesperrt. Die Kantonsarchäologie des Kantons Aargau führt in diesem Bereich während rund 6 Monaten archäologische Ausgrabungen durch. Zum Kurplatz gelangt man ab dann via Bäderstrasse und Hörnligasse.

Der Spatenstich für das künftige Thermalbad und das Ärzte- und Wohnhaus erfolgt am 17. April. Die Bauherrschaft rechnet für das gesamte Bauvorhaben mit einer Bauzeit von rund 2 ½ Jahren. Sämtliche Informationen zur Bauphase können auf der Projekt-Website unter der Adresse <http://projekt.thermalbaden.ch/realisierung> abgerufen werden.

Auskünfte

Ergänzende Auskünfte erteilt:

Marc Bertschinger, Tel: +41 56 269 78 17, m.bertschinger@stiftungbadzurzach.ch

Über die Verenahof AG

Die Verenahof AG ist ein Unternehmen der Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden. Sie ist Bauherrin des Thermalbades, des Ärzte- und Wohnhauses sowie der Klinik für Prävention und Rehabilitation im Bäderquartier von Baden. Die 1957 gegründete Stiftung Gesundheitsförderung Bad Zurzach + Baden bezweckt den gemeinnützigen Betrieb von Rehabilitationskliniken, Ambulatorien und weiteren der Gesundheit und dem Wohlergehen dienenden Institutionen und Einrichtungen. Des Weiteren setzt sie sich für die Förderung der Kurorte Bad Zurzach und Baden ein. Zur Stiftungsgruppe gehören unter anderem die RehaClinic-Gruppe, das Weiterbildungszentrum RehaStudy, mehrere Hotel- und Gastronomie-Betriebe sowie die Thermalbäder in Bad Zurzach und Bad Säkingen.